

Pressemitteilung

08.08.2024

Neuaufgabe des VGH Urban Run

Im Vorjahr stellten sich bei der erfolgreichen Premiere knapp 600 Aktive dem Abenteuer des ersten Trail Run im Herzen der City; jetzt folgt am Donnerstag, den 29. August die Neuaufgabe des VGH Urban Run. Über eine Strecke von 10 Kilometern gilt es, sich die Stadt „aus einer anderen Perspektive zu erlaufen“, wie Projektleiter Gilbert Aust vom Veranstalter eichels verspricht: „Es geht über Treppen, Stufen und durch Tunnel, eine U-Bahn-Station und das ÜSTRA-Werksgelände – mehr Abwechslung geht nicht.“

Start und Ziel dieses außergewöhnlichen Laufevents auf Streckenabschnitten, die den aktiven sonst nicht offen stehen, ist erneut in der Culemannstraße in unmittelbarer Nähe des Rathauses. Neu ist in diesem Jahr ein kostenfreier Urban KIDS Run zum Reinschnuppern über 1.000 Meter. Positiver Nebeneffekt: Im Rahmen der Veranstaltung werden Spendengelder für den Sozialpartner des Urban Run, die Lebens- und Ballkünstler des Handicap Kicker e. V. gesammelt, den ersten inklusiven Fußballverein in der Region Hannover für Kinder ab 5 Jahre.

Streckenpläne, Anmeldemodalitäten und alle weiteren Informationen finden sich unter www.urbanrun-hannover.de.

Michael Kramer
Pressesprecher